

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété, rue Smith, de M. T. O'Reilly.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété, rue Smith, de M. M. Bahen.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété, rue Smith, de MM. Cunningham & Wells.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution du Conseil passée le 26 janvier 1914, re expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$12,338.76 pour l'expropriation de la rue St-André.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Houllé.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété, rue Saint-Georges, pour la construction d'un bain public.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation des rues Gilford et Messier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation de certains terrains situés Chemin Shakespeare.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de la "J. A. Davis Co., Ltd." un terrain pour l'établissement de terrains de jeux dans le quartier Sainte-Marie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté pourvu, cependant, que les vendeurs de la "Cie J. A. Davis Ltée", acceptent en paiement du prix de vente, des débetures de la ville, au pair, rachetables dans 40 ans, portant intérêt au taux de 4½% par année.

(M. l'échevin Houllé, dissident.)

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de MM. Oscar Gladu, et al., certains lots pour l'établissement d'un parc dans le quartier Hochelaga.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Vandelac, dissident.)

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de l'Honorable L. Beaubien à l'effet de céder un certain nombre de rues à la ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de faire homologuer les lignes du Chemin de la Côte Saint-Luc.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'annuler une résolution du Conseil, re expropriation de l'avenue Western.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation "The Italo Canadian Progressive Political Club".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. JUDGE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re élargissement de la rue Notre-Dame Est.

9.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property on Smith street, from Mr. T. O'Reilly.

10.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property on Smith street from Mr. M. Bahen.

11.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property on Smith street from Messrs. Cunningham and Wells.

12.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council passed on the 26th January 1914 re annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$12,338.76, for the expropriation of St. André street.

Consideration deferred at the request of Ald. Houllé.

14.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property on St. George street, for the construction of a public bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of Gilford and Messier streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of certain lots on Shakespeare Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from the J. A. Davis Co. for the establishment of a public playground in St. Mary Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally however that the J. A. Davis Co. accept in payment of said land debentures of the City at par, redeemable in 40 years and bearing interest at the rate of 4½% per annum.

(Ald. Houllé dissenting.)

18.—From Board of Commissioners, to purchase certain lots from Messrs. Oscar Gladu et al. for the establishment of a park in Hochelaga Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Vandelac dissenting.)

19.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Hon. Louis Beaubien to cede certain streets to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to proceed with the homologation of the lines of Côte St-Luc Road.

21.—From Board of Commissioners, to amend resolution of Council re expropriation of Western avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to incorporate the Italo-Canadian Progressive Political Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question re widening of Notre Dame street East.